

## News

---

# I.SKK Gut Holz Zeil e.V.

Kegelsport der Extraklasse

## Zeil verteilt Geschenke an den Aufsteiger

Nach der unnötigen Auswärtspleite am vergangenen Spieltag, als die Zeiler mit 2:6 in Landshut unterlagen, wollte man es zu Hause vor heimischer Kulisse deutlich besser machen und strebte gegen den Aufsteiger DJK Eichstätt den nächsten Heimsieg an.

Holger Jahn und Marco Endres eröffneten gegen Ferdinand Bleiziffer und Andreas Niefnecker die Partie des 6. Spieltages. Jahn, der leicht angeschlagen in die Partie ging, zeigte wieder einmal seine herausragenden Qualitäten und kam nach Durchgängen von 152, 154, 137 und 150 auf starke 593 Kegel, womit er mit seinem Gegner Niefnecker (548 Kegel) keine Probleme hatte und mit 3:1 Sätzen den Mannschaftspunkt gewinnen konnte. Auch Endres auf der anderen Seite ließ sein Können an diesem Tag immer wieder aufblitzen und besiegte seinen Gegner Bleiziffer glatt mit 4:0 Sätzen und 580:552 Kegeln. Damit führten die Zeiler nach dem ersten Drittel deutlich mit 2:0 Punkten und 1173:1100 Kegeln.



Marcus Werner und Kapitän Olaf Pfaller wollten nun gegen Jürgen Frey und Christian Buchner den Deckel auf das Spiel machen, um keine Spannung mehr aufkommen zu lassen. Doch wie schon so oft in dieser Saison kam es am Ende wieder einmal ganz anders als erhofft. Werner lieferte sich mit seinem Gegner Frey ein Kopf-an-Kopf Rennen, was nach 2:2 Sätzen am Ende mit 544:546 äußerst knapp an den Gast ging. Auch bei Olaf lief es an diesem Tag alles andere als Rund. Immer wieder haderte, der eigentlich so erfahrende, Pfaller mit sich und der Bahn und brachte damit die Gäste immer weiter zurück ins Spiel. Am Ende musste sich Pfaller mit 1:3 Sätzen und mageren 537:548 Kegeln Buchner geschlagen geben, womit nach dem Mittelabschnitt die Partie mit 2:2 Punkten ausgeglichen war. Das Gesamtergebnis sprach zu diesem Zeitpunkt mit 2254:2194 noch für die Gastgeber.

Bastian Hopp und Patrick Lühr hatten damit die Aufgabe bekommen das unnötig offene Spiel nun zu Zeiler Gunsten zu entscheiden. Hopp geriet gegen Stefan Spiegel nach Durchgängen von 127 und 129 schnell mit

0:2 in Rückstand. Für ihn kam nun Oliver Faber in die Partie. Löhr auf der anderen Seite gewann seinen ersten Satz mit 143:138, wurde im zweiten Satz (119:166) von Michael Niefnecker förmlich auseinandergenommen. Auch Satz 3 gewann der Eichstätter mit 137:128, womit der Mannschaftspunkt so gut wie vergeben war. Auch Oliver Faber konnte mit Durchgängen von 121 und 117 nicht überzeugen. Damit unterlag die Kombination Hopp/Faber am Ende mit 0:4 Sätzen und 494:532 Kegeln. Auch Löhr unterlag seinem Kontrahenten mit 1:3 Sätzen und 528:580 Kegeln. Auch im Gesamtergebnis konnten die Gäste die Partie drehen und holten sich damit bei 3276:3306 Kegeln 2 weitere Mannschaftspunkte, womit die Zeiler letztlich verdient mit 2:6 unterlagen.

Am 12.11 steht dann für Zeil beim Goldenen Anker Kasendorf das nächste schwere Auswärtsspiel an.

## Fan werden

Jetzt Fan auf  
Facebook werden!

